

DÉCÉS

L'Université de Liège a été durement éprouvée pendant l'année académique 1970-1971.

Gustave Ziegler de Ziegleck

décédé le 1^{er} octobre 1970

Gustave ZIEGLER de ZIEGLECK est né à Esch s/Alzette le 8 septembre 1879.

Docteur en droit du Grand Duché de Luxembourg en 1904, il est nommé chargé de cours à l'Université de Liège le 31 août 1922, et devient premier titulaire du cours facultatif de droit luxembourgeois, créé à l'Université de Liège par arrêté ministériel du 30 novembre 1921.

Gustave ZIEGLER de ZIEGLECK était Chevalier de la Couronne de Chêne du Grand Duché de Luxembourg et avait reçu dans notre pays la décoration d'Officier de l'Ordre de la Couronne.

Paul Fourmarier

décédé le 19 octobre 1970

Paul FOURMARIER Jr, professeur ordinaire à l'Institut Électrotechnique Montefiore, est décédé inopinément à l'âge de 66 ans, moins d'un an après son père, l'éminent géologue Paul FOURMARIER Sr.

Diplômé en 1927 ingénieur civil des mines, avec la plus grande distinction, par l'Université de Liège, il accomplit son service militaire puis passe une année dans l'industrie. Déjà il s'y distingue par d'intéressantes mises au point. Il séjourne ensuite un an aux U.S.A. et y conquiert le diplôme de Master of Science in Electrical Engineering délivré par le Massachusetts Institute of Technology de Cambridge. Revenu en Europe, il travaille pendant deux ans comme chercheur à l'École Supérieure d'Électricité de Paris. A cette époque, il publie sur les machines électriques des études qui sont très remarquées.

En 1935, après l'admission à l'éméritat du professeur Omer DE BAST, il est nommé chargé de cours titulaire de la chaire d'électrotechnique générale. Il accède à l'ordinariat le 1^{er} janvier 1940. Dès le début, son enseignement se distingue par la clarté et la précision. Il développe notamment une étude synthétique des champs magnétiques glissants, qui constitue un remarquable outil d'investigation.

Surviennent les événements de 1940. Comme officier de réserve il